

Dos vecinos de La Mancha conquense víctimas del "timo de la estampita"

Los timadores lograron sustraerles un total de 1.230.000 pesetas aproximadamente



El Correo. La Guardia Civil ha remitido una nota de prensa a los medios de comunicación en la que advierte sobre supuestas estafas producidas, mediante el método del "timo de la estampita" con el fin de prevenir que los ciudadanos sean objeto de este tipo de engaños.

Los hechos han ocurrido en los municipios manchegos de Motilla del Palancar y Mota del Cuervo. El 23 de octubre a las 14,00 horas, una vecina de Motilla del Palancar denunció ante el Puesto de la Guardia Civil de esta localidad, que sobre las 11,00 horas

cuando se dirigía a su domicilio fue abordada por tres personas (dos hombres y una mujer de una estatura entre 1,65 y 1,70, no bien vestidos), que mediante el procedimiento del "timo de la estampita", consiguieron que la señora les entregase una cantidad próxima a las 600.000 pesetas en metálico y joyas por valor de 200.000 pesetas, a cambio de quedarse ella con un gran paquete de dinero que los timadores le mostraron.

Igualmente a las 16,30 horas del 27 de octubre, un vecino de la localidad de Mo-

ta del Cuervo denunció ante la Guardia Civil de esta localidad, que sobre las 11,30 de la mañana había sido víctima del timo de la estampita, por tres personas (un hombre y dos mujeres de edades comprendidas entre los 20 y los 35 años y estatura de 1,65 a 1,70), a quienes les entregó una cantidad de dinero de 400.000 pesetas en metálico y joyas por valor de 30.000 pesetas, a cambio de una bolsa de plástico que presuntamente contenía gran cantidad de dinero y que resultó no tener dentro más que recortes de periódico.

Se desarrollará en la localidad de Tarancón y se pretende abarcar también a jóvenes de Huete

El Proyecto "Fragua" se pondrá en marcha en nuestra provincia

Está destinado al desarrollo social y laboral de jóvenes gitanos entre 18 y 25 años

El Correo. La Consejería de Bienestar Social pone en marcha en la comunidad autónoma el proyecto europeo "Fragua" que está dirigido al desarrollo social y laboral de jóvenes gitanos, con edades comprendidas principalmente entre los 18 y los 25 años.

Junto a La roda, en Albacete y Talavera de la Reina, en la provincia de Toledo, se ha seleccionado la localidad de Tarancón, en la provincia de Cuenca, para implantar este programa, que está centrado en la formación de estas personas en la restauración de muebles, como una actividad tradicional del colectivo.

La Consejería pretende también incorporar al módulo de Tarancón, algunos jóvenes del municipio cercano de Huete.

Como características más importantes, destaca que en el diseño de este

programa se implica a los propios gitanos, ya que entre la plantilla de educadores habrá una persona gitana. Esta se completará con un psicólogo para el área de formación básica y personal, más un restaurador encargado del área práctica.

Igualmente, resalta el seguimiento que se realizará de los alumnos para encontrar empleo, bien en empresas o como autónomos, que se llevará a cabo durante los 12 meses siguientes al término de la formación, que es de seis meses totales.

Las veinte personas que se pretende incorporar a este proyecto en Cuenca dispondrán de una beca, que estará en función de si cuenta con cargas familiares.

Además de la Consejería, en este proyecto colabora la empresa "Iniciativa social", encargada de gestionar el programa.

KIOSKO

Santa Ana

Prensa - Revistas - Chucherías - Regalos - Peluches - Juegos - Bromas - Bolsas Cumpleaños - Piñatas

C/ Escultor Jamete
 Tel.: 969/22 12 17
 CUENCA